

Dirección General de Migración y Extranjería

Reunión con el Sr. Luis Cañas, Viceministro de Gobernación de Nicaragua, para abordar temas relacionados a asuntos migratorios.

Institución: Dirección General de Migración y Extranjería

Nombre o título del viaje: Reunión con el Sr. Luis Cañas, Viceministro de Gobernación de Nicaragua, para abordar temas relacionados a asuntos migratorios.

Funcionario que viaja: Herbert Hernández Arce

Cargo del funcionario: Director de Control Migratorio

Destino: Managua, Nicaragua

Fecha de salida: 10/08/2017

Fecha de regreso: 10/08/2017

Valor del pasaje: \$0.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$150.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$225.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: * Conversar sobre la situación actual del control migratorio realizado a salvadoreños que ingresan a Nicaragua vía terrestre.